

COMMUNIQUÉ

Formation initiale des professeur-es de lycée professionnel : premier recul du ministère !

À rebours des annonces d'un abaissement du niveau de recrutement des futur·es enseignant·es, le SNUEP-FSU découvrait en avril dernier que le ministère prévoyait de modifier le niveau de recrutement d'un bac + 2 avec 5 ans d'expérience professionnelle à bac + 3 pour les disciplines économie-gestion, STMS et biotechnologies-santé-environnement.

Le SNUEP-FSU n'a cessé depuis d'alerter la DGRH sur l'effet dévastateur qu'aurait cette modification sur le vivier de candidat·es et ainsi le recrutement dans des disciplines déjà en tension.

Lors d'un groupe de travail le 4 septembre dernier sur l'affectation des stagiaires, le SNUEP-FSU apprenait que la DGRH revenait sur sa décision et entendait raison en maintenant un recrutement à bac + 2 dans ces disciplines. Une première victoire du SNUEP-FSU !

Le SNUEP-FSU continue le combat contre cette réforme qui laissera sans formation initiale de 2 ans la majorité des lauréat·es du CAPLP et ne suffira pas à améliorer le recrutement.

Déterminés à gagner, défendre et proposer

